





# 回転ヤグラ用、こみ

## 内郷手拍子もよく盆踊り

夏の遊びの内郷の回転やぐら行なわれ、盆おどり大会を待つばかり。

盆おどり大会は十四、五の両日、かどになつた。

内郷駅前広場でござからんばかり、いわき市立湯本中学校の前でござるが、東北を誇る回転やぐらが十日から組立てられ、またやうちんのかざり付けなどがござります。

若者男女がよろしくおどりまくります。

## ことしも盛大に

### 平市民の盆踊り大会

恒例の平市民盆踊り大会は十四日から十六日まで駅前三十番道路にござるが、運営の盆踊り大会(高橋浩委員長)は十五日。

【写真】盆踊り大会を待つ回転ヤグラ

【写真】盆踊り大会を待つ回転ヤグラ

## ふり落されケガ

### 酒のみ湯本駅ホーム

十一日午後十一時十六分ごく、常磐線が同十時から十一時すぎままで同管内をケーラ中、湯本駅前

広場において客待ちをしていました。

ハイヤー運転手から「いま少し前

急行青森行第二十才和田に乗車

していた、青森県十和田市大和田

大工瀬政雄さん(二六)と分か

った。

同署の調べだと瀬政雄さんは用件

のため東京に出張の帰路中、列車

に出たため、同署においてただちに同病院に届けられた」と、いう話が

関西は関東以北と違い、次々

と創意に富んだアイデアを生む

地域です。例の冷房タクシーも

そのように運転手が車内に遊び

にいたり、お茶泡のんだり、

車を休みとか冬休みに引き

ものです。

こうした里親さんが眞下より子や出稼ぎ家庭の児童にも里親二百名あつまつ七、八の両日樽さんの仕事はある筈でしよう。機海岸で里子里親の集いを開きました。里親が引き取つた児童は、中で規範正しい生活訓練をすれば直ぐなります。それに対しは自身共に弱つてたのに、現ば直ぐなります。

(浜原章相談所長)

一時間、仮装会おどり大会が催される。それぞ賞品が贈られる。

一方、盆おどり大会には管内補導会や内郷署が交通や人出の整理警戒にあたるほか、午後九時まで小、中学生が参加するため、この補導にも心をつかうことになつてい。

## 故引揚げ慰靈祭

### の支部総会

第五回支部定時総会を開いて、次の件を審議する。

①四十二年度事業経過報告支

代園丸支部長)はあす十三日午後

一時から、いわき市植田公民館で

開く。

勿来引揚げ

慰靈祭

決算報告の四十二年新事業計画などを決める。

## 三人重軽傷負う

### 四倉バイクと軽四輪衝突

十日午後九時三十分、四倉町(寺

前頭部をぞ割して十日間のがが。

さいわいにしてレール上に転落

しなかつたのが運よく大事になら

なかつた。

赤井岳薬師は、いわき市小名浜北君

職員高橋秀雄さん(男)と左

に二週間のケガ

四輪車にのつ

ていた四倉町悪の(一六)、病院

内での酒をのみ、同湯本駅に着いた

とき少しきに出ていたため、発車

と同時に同駅構内に振り落され

た。

同病院に照会したところ、同日

夜、小名浜宿、小名浜鍼灸所工場

から電気銅など八百七十一枚、

三十四万四千円相当を手はしめに

他の工場、倉庫から銅車両に盗

み、盜賊を運ぶためトランク三台

(百十萬円)も盗んで乗りすてて

## 農林労組の県本部大会

### 宝生流説曲会をひらく

平生会(大和田郡司会長)の

宝生流説曲会は九月三日前九

時半から、いわき市平市民会館

で開かれる。のべ三百人が出演し

て、地区から議員六十人が出席、前

田代議員(双葉)を議長として活

動方針を協議。十一日は消費米

価値上げ反対、食管制度堅持要求

に開する決議、賃金大幅引き上げ

要求に関する決議を行ない、三日

間じわるる大会を終えた。

女高校二十二校、一般男子六千

人、いわき市地元からは男

子が好問校、女子が磐城二校が参

加、必勝を期して大会前の練習に

はげんでいる。

友人代表

親戚主

佐藤

藤

富

裕

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

義

◎紳士皮靴夏もの ..... 3割引き  
◎婦人皮靴夏もの ..... 3割引き  
◎売り出し期間中 秋冬もの ..... 1割引き  
特別奉仕 在庫品大奉仕 発売り出し 紳士 婦人靴 200円から

靴。フカヤ

いわき市平駅前中央通り TEL④-4668

## 夏もの一掃セール 8月20日まで

誠信院の新盆にあたります。が時節が

ら提灯その他のお供物は勝手ながら

ご辞退申し上げます

昭和四十二年八月二十日

いわき市平野新川町一九

平第三中学校同窓会

